CORO

La nieve ingresa a las casas como si fuese un animal con millones de huesos.

Están evacuando familias completas hacia los gimnasios municipales.

No hay equipamiento adecuado para afrontar la situación.

Faltan medicamentos y mercadería. Las bajas temperaturas son extremas.

Procesiones de autos anegaron las rutas.

Se ha declarado la emergencia agropecuaria en toda la región.

En el campo, la situación se agrava.

La leche glacial está envenenando las costas.

La hacienda muere de a parvas.

La niebla es una cortina de humo que esconde la sangre